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本日のプログラム 

創立記念例会 

「人生前向き楽しく一二三」小田島 國博会員 

 

前回例会報告（３月１３日） 

点  鐘： 佐藤 直子会長 

ロータリーソング：我等の生業 

四つのテスト唱和  

ビジター紹介： 

米山奨学生 林 孝珍様 
オブザーバー 東京海上日動火災保険㈱中村雅子様 

会長挨拶「孟母三遷」 
 自分をもっと高めたい、磨きたいと思ったとき、皆さ

んはどうしていますか？最も効果的なのは・・・「環境

を変えること」です。孟子の母が、幼い孟子をより良

い環境で育てるために三度引越しをしたといいます。

孟子とは、言うまでもなく、あの中国、戦国時代の儒

教の思想家です。この孟子にまつわる言葉で、「孟

母三遷」・・・という言葉があります。（猛烈な母・・・で

はありません(笑)）「古列女伝―母儀・鄒孟軻母」列

女伝（れつじょでん）・母儀（ぼぎ）・鄒（すうノ）孟軻

（もうかノ）母（はは）の故事。まず墓の近くに住むと

孟子が葬式のまねをした。教育上好ましくないと考

え市場の近くに移ると、今度は商人のまねを始めた。

そこで、学校の近くに転居すると礼儀作法のまねを

したので、孟子の母はこここそふさわしい環境である

として居を定めた・・という話です。 

では、大人はどうすればよいのか・・・大人は自分

に対して、この「孟母三遷」を実行すればいいのだと

思います。例えば、会社を辞めたり、初めてのセミナ

ーに参加したり外部に新たな環境を求めるときには、

いづれにしても不安は伴います。とくに向上心から

新しい環境を求める場合、自ずと従来よりもレベル

の高い人たちの中に入っていくことになります。そう

いう時、「自分がこのレベルについていけるだろう

か・・・」という不安が出てくることがあります。でも・・・

最初はレベルの差があっても、「集団のホメオスタシ

ス」によって自然と平常値のレベルに引き上げられ

ていくそうです。そして、思ったよりも早く、レベルの

差を感じなくなっていることに気づくはずです。この

ホメオスタシスとは、生物の体内の状態を平常に保と

うとする性質のことで、平素よりも体温が上がれば汗

を出して下げるなど、平常の状態に戻そうとする調

整機能を働かせるものです。 

さらに、これは、個々の人間だけではなく、人間の

集団にもあるそうです。たとえば、語弊を承知で「レ

ベルが高い・低い」を使わせてもらいますが、何かに

おいてレベルの高い集団の中では、レベルの低い

人が「異常」となり、レベルの低い人は、集団のホメ

オスタシスによって「平常」レベルに引き上げられま

す。逆も然りで、レベルの低い集団に一人だけレベ

ルの高い人がいたら、それが「異常」となり、集団の

ホメオスタシスによって引き下げられてしまうそうです。

勿論、例外もあるでしょうが、殆どの場合にはこのよう

に「自分が身を置く場所」の平均になろうとします。そ

して、そう意識しない限りは、普段付き合う人５人を

見れば、大体その人が分かると言われています。こ

れは「類は友を呼ぶ」と言われていることと同じことだ

と思います。だから孟子の母は、意識的に環境を変

え、学べるように仕向けたのです。 

イソップ物語の「ロバを買う男」という話がありま

す・・・一人の男がロバを買いに行きました。ロバの

飼い主が一頭のロバを薦めてきたのですが、そのロ

バがどんなロバかも分からないので、買う前に一度

連れ帰ってみて、そのロバを確かめることにしました。

そして、ロバを家に連れて帰り、ほかのロバがいる藁

小屋に入れてみました。するとロバは、仲間の中でも、

一番なまけもので、一番大食いのロバと仲良しにな
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りました。これを見て男は、元の飼い主のところに返

しに行きました。元の飼い主は、どうしてそんなにす

ぐ、ロバの性格を見抜いたのかと尋ねました。「なぁ

に、何をやらせてみた訳ではない。 ただ、自分と仲

良くなったやつを同じ性格と見た訳さ」・・・と。 

私たち経営者は環境を変えると言っても、簡単に

仕事を変えることはできませんから、せめて、「自己

研鑽のできる環境に身を置く」ことが大事だということ

ですね。ご清聴ありがとうございました。 

3/13臨時理事会報告（持ち回り） 
１）廣瀬修一会員退会承認・記念品の件 ······ 承認 

２）中村新入候補者の件 ··························· 承認 

幹事報告【週報拝受】佐原ＲＣ 
1. 市原ＲＣ創立 60周年記念式典開催のご案内 

…ガバナー事務所 

2. 春の交通安全運動出動式・交通キャンペーン等

の参加について 

…銚子市交通安全都市推進協議会 

3. 【3/21 開催】WTC 料理教室（日本とゆかりの

深い旧インカ帝国ペルー）開催（ご案内） 

4. 【3/17開催】親子で楽しむ！英語ダンス開催

（ご案内） 

…銚子市国際交流協会 

会員の記念日  

結婚記念日 猿田 正城会員(3月 10日) 

創業記念日 泉  英伸会員(3月 9日） 

ニコニコＢＯＸ 

✧金島弘会員・宮内龍雄会員・イムヒョジン 

イムさんの卒業旅行 3/9〜11石垣島 

皆様のおかげで大変楽しく行ってまいりました。 

 

 

 

 

 

 

卓  話「心の変化および今後の目標」 

２０２３学年度米山奨学生 林 孝珍様 

皆様、こんにちは。約 9 か月ぶりに卓話の機会を

いただいたイムです。本日、私にとっては最後の例

会なので、寂しくなりました。この間は自己紹介でし

たが、今回は最近の心の変化を兼ねて、今後の目

標について話させていただきたいと思います。 

まずは近況のお話からすると、2 月の第 3 週に国家

試験も終わり、一服したくて 2 月 24 日から帰省して

いました。そして、戻ってからすぐ、金島さんと宮内さ

んと一緒に石垣島に行ってまいりました。卒業旅行

としていろいろと企画してくださった金島さん、そして

宮内さん、本当にありがとうございました。また、皆さ

んからたくさんのご支援いただきましたとお話伺って

おります。おかげさまで楽しい旅行ができました。そ

れから、佐藤会長、おかげさまでお土産とか買いた

いものたくさん買えてうれしかったです。 

実は最近、なんかの心配事も多く、いろいろと複雑

な考えもあって少し落ち込んでいた状態でしたが、

今回の旅行が自分としてはかなりのリフレッシュにな

りました。 

最後の卓話なので、今まで思っていたことについて

本当に正直にお話ししたいと思います。これまでは、

薬剤師国家試験前には国試が一番の山だと思って、

これさえ乗り越えればもう心配事なく気楽になると思

っていました。終わって直後は、これが 6 年間の終

わりかと思って少しセンチメンタルになったりもしまし

たが、すっきりした気持ちが大きかったです。それで、

ソウルの実家にいったん帰って、12 時間以上寝たり、

なんにもせず 1日過ごしてみたり、読みたかった本を

読んだりして、無駄飯食うつもりでうきうきしていまし

た。結論的には、ほぼ飲みに行くことでしたが友達と

の待ち合わせも多く、なぜかバタバタしていて、余計

に疲れてしまった 2週間でしたが。 

あと、国試の結果も客観的にいいほうです。自己採

点に過ぎないですが、1 万 2 千人弱の受験者のうち、

125 位だったので、1％内にも入ったし、ほぼ合格確

定の上に内定先も決まったし、無事卒業することに

なったし、嬉しいことにも東先生から学長賞を受賞す

ることになったし、人から見ると幸せ過ぎる人間に見

えるかもしれません。今考えると、何がそこまで自分

を苦しめたかはっきりわかりませんが、これから社会

人になるとの負担もあっただろうし、いろいろあった

でしょうね。 

両親も知らないことですが、実は私、遠距離中の彼

氏がいて、その人とソウルであったことですが、ある

日、彼氏とデートしてから帰宅しようとするところでし

た。でも、急に甘いものが食べたくなってしまって、

ケーキを食べに行きました。ほら、ストレスたまると甘
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いものが食べたくなるじゃないですか。それで、ケー

キとコーヒーを頼んでおいしく食べていましたが、い

きなり彼氏の前でド泣きしてしまいました。面白いこと

にも、だれも私をいじったりしなかったのですが、な

んかの発作みたいに涙がこぼれてしまったのです。

ですが、彼氏が、いずれこんなことになると思ったい

たかのような顔をして、どこかでティッシュを持ってき

て、泣き終わるまで待っていてくれました。その後、

落ち着いて話をしましたが、その人からすると、私は

走ることしか知らない人間みたいだそうです。6 年間

頑張って、国試無事に受けてきたことだけで十分え

らいのに、ずっと何かをまた頑張ろうと自分を責め立

てるのが可哀想ですって。両親の次に近い存在から

そういう話を聞いたら、なんかショックでした。考えて

みれば、私は自分に対して厳しい人間だったなとい

う気もしなくはないです。日本の国試が終わってすぐ、

韓国の国試も受けなければと思って慌てて、のんび

りすることを省いてすぐ情報収集に回ったり、同時に

入社準備、引っ越しの手続きをしようとすることがそ

の人の目にはそう責め立てるように見えたようです。

それで、私は、自分をもっと大切にして、これからは

頑張り過ぎないようにすることに決めました。ご存知

のように、人は一変しないので、難しいとは思います

が、このような感じで最近の心の持ち方が変わりまし

た。 

そうやって、彼氏の心配げな見送りを後にして、石

垣島と竹冨島に行ってまいりましたが、本当に気分

転換にもなった

し 、幸せでし

た。日程終わっ

て、ホテル戻っ

てから彼氏と電

話したら、声が

明るくなったか

らほっとしたと

言われて、その

人も皆さんに感謝していますって。落ち込んでいた

声、バレたくなかったのですが、どうもバレてしまった

みたいです。 

石垣島で、1 日目の夕食に「金牛」というお店で焼き

肉を食べましたが、すごくおいしかったので、ぜひ行

ってみてください。私、相当気に入らないと、1 回訪

れたお店はあえて行かないのですが、あそこはリピ

したいと思いました。ただ、数か月前に予約しなけれ

ばならないみたいです。ありがたいことにも、金島さ

んのご友人の方に予約していただいたので、おいし

くいただきました。 

あと、竹冨島でブーゲンビリアが満開していたのもす

ごくよかったので、またゆっくり散策したいと思いまし

た。 

昨日は、静岡の浜松市へ物件探しに行ってまいり

ました。浜松は大雨予報でしたし、内見しようとして

いた物件が全部契約済みになってしまっていたので、

いい物件あるかな、行く前から心配でした。翌日に

卓話の予定があって、高速バスで行くと間に合いそ

うにもなかったので、新幹線で向かいましたが、着い

たらざあざあぶりに風も強くて大変でした。業者さん

がいろいろ情報収集してくださったので、あっちこっ

ち行ってみましたが、どうしても新築に目が行って、

予算をオーバーしてしまう物件に決めました。あと審

査とかあるとは思いますが、何とか引っ越し先も決ま

ったので、皆さんぜひ浜松にお越しください。 

今は、入社準備と引っ越しの準備を着々としている

状態です。3 月末にはもう浜松に引っ越すでしょう。

社会人 1 年目は研修とかでいろいろあると思います

が、練習がてら、気楽な気持ちで韓国の薬剤師国

家試験にも受験してみるつもりです。何回目で受か

るかは知れませんが、韓国の資格に受かったら、英

語力も生かしてカナダやアメリカの国家試験も受験

してみようかなという目標もできました。無期限では

ありますが。 

最初、銚子に来たときは、このど田舎、卒業して早く

立ち去りたいと思っていました、正直。でも皆さんに

知り合ってから、銚子離れたくなくなったので、本当

に銚子の辺に就職すればよかったかなという気持ち

です。落ち着いてきてはいますが、コロナ禍だった

のもあったし、国試準備でバタバタしていて、皆さん

と思ったよりはいろいろなことができなかったという気

もします。なので、また遊びに来たいです。何か行事

があれば呼んでいただければと思います。しばらく

は日本にいるつもりなので。 

2023 年度、米山奨学生として過ごしてきたこの一年

は、本当に感謝の気持ちでいっぱいの年でした。こ

の場にはいらっしゃらないですがカウンセラーの高

瀬さん、そして途中からお世話になった松本さんを

含め、銚子クラブの皆さん、ありがとうございました。

自分としては、国家試験のように大きな試験を準備

したのが人生で初めてだったので、一人では厳しか

っただろうと思われる受験生活を無事に乗り越えるこ

とができました。まだ合否は出ていませんが、おかげ

さまで薬剤師という夢により一層近づけることができ

ました。 

両親の代わりに面倒見ていただいて、愛情を注いで

くださってありがとうございました。世話クラブの名の

ように、本当にお世話になりました。 

私もいずれ、皆さんのように周りに良い影響力を与

える人間になりたいです。 

例会の直前に科学大学の学生課からお電話ありま

したが、25 日の卒業式に、なんと私が学位記を卒業

生代表としていただくことになったみたいです。 
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いろいろとあって、参加するかどうか迷っていました

が、参加せざるを得なくなりました。なので、25 日の

卒業式に来られる方はぜひお越しください。ちなみ

に、私の両親は来ません。よろしくお願いいたします。 

これで卓話を終わらせていただきたいと思います。

ご清聴ありがとうございました。 

3月分奨学金交付 

佐藤会長より記念品とバナーを贈りました。 

表 彰 

 

 

 

 

 

 

 

第２回米山功労者佐藤 直子会長 

退会（転勤）挨拶  熊澤 直紀会員 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

熊澤会員には、犬吠埼灯台といわしをイッチン

で描いたフリーカップを贈りました。 

委員会報告 

上総泰茂クラブ研修・情報副委員長 

 

 

 

 

 

 

ロータリーの友３月号読みどころ紹介 

 

【出席報告】  

会員総数３３名 出席計算３１名  

出  席２５名 欠  席 ６名  

出 席 率８０．６５％ 

欠 席：淵岡君・東川君・村田君 

上原君・鈴木君・吉原君 

【Ｍ Ｕ】  

3/16会長エレクトセミナー 寺内君 

3/17第８グループＩＭ 全員登録１００％ 

 

【ニコニコ】 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ニコニコ BOX ￥ 3,000 計 ￥300,000 

スモールコイン ￥ ― 計 ￥ 33,183 

米山 BOX ￥ 2,300 計 ￥ 32,375 

希望の風 ￥ ― 計 ￥193,100 

次週（４月３日）プログラム 

「教職から神職になって」猿田 正城会員 

 

お弁当：和(幕の内) 

 

 

 

 

主催：網中 AG ホスト：銚子東 RC 

講演「サステナブル経営時代の事業承継」 

 ㈱クオリア・コンサルティング 

代表取締役社長 大塚 久美子様 

 


